### NO. 2 O



# 田んぼアートの稲刈りをしました

抜けるような青空に爽やかな秋風の吹く中、21日(水)田んぼアートの稲刈りを行いました。夏 にはくっきり見えていたくじらが、茶色くなって周りの海や空に溶け込んでいるようでした。かわい いくじらを刈ってしまうのは寂しい気持ちがしましたが、みんなで稲刈りを楽しみました。刈り取っ

た稲を束ねるのは難しく、去年習った けど忘れてしまったという人も多く、 また木田地区の皆さんに教えていただ きました。はさがけや脱穀も体験させ ていただき、ジュースやお餅のお土産 もいただいて楽しい『収穫の秋』でし た。







作業をしながら、おしゃべりも楽 しみました。



刈っていきました。
一年生もすぐに慣れてサクサク



教えていただきました。 束ねるのが難しく、ていねいに



しているグループも。



ました。 低学年は脱穀も教えていただき



をしたり頑張りました。高学年は稲を運んだりはさがけ

# 1・2年フィールドワーク ~ くまくま園へ









て班をまとめてくれ、仲良く行動できました。

今年は『仙北市陸上大会』が中止になりましたが、 18日(日)に陸上記録会が行われました。桧小ラン ナーズがたくさんの種目に出場し、他校の選手と競い 合ってきました。好記録がたくさん生まれたようです。

## 修学旅行に行ってきます!!

6月から延期になり、待ちに待った修学旅行。コロナ禍の修学旅行、行く先だけでなく、注意なども例年と違う点がたくさんありますが、保呂羽山宿泊体験学習同様、感染対策も徹底しながら楽しんできます。旅行中のスナップをHPのWeb日記でお知らせします。6年生の家族の皆さんはもちろん、他の学年の皆さんも事前研修としてご覧いただければと思います。